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Накануне сессии

АДМИНИСТРАЦИЯ
ГОТОВА ПОМОГАТЬ

ПРЕДПРИНИМАТЕЛЯМ
f Мэр города А. Т. Шевцов отвечает на вопросы

нашего корреспондента Н. Бархатова

- Александр Терентьевич, 28 ян
варя состоится сессия городского 
Совета. С чем выходит на нее город
ская администрация?

- В первую очередь* с отчетом о 
работе за 1992 год, материалы депута
там были розданы заранее. Далее, 
прогноз экономического развития на 
1993 год. И конечно, проект бюджета 
на 1993 год. Хотя по бюджету много 
проблем, если учесть, что сессия об
ластного Совета предварительно по 
ряду городов рассматривала этот воп
рос. Очень большие споры вызывает 
один показатель - отчисление в бюд
жет города налога с прибыли п,>ед- 
приятий. Нам, Шелехову и еще неко
торым городам оставляют всего 10 
процентов этого налога. По нашим же 
расчетам, с учетом того, что город 
принимает всю социальную сферу 
акционируемых предприятий, нужно 
все 100 процентов.

-А отдаст ли область эти 100 про
центов?

- Во всяком случае, есть решение 
вернуться к этому вопросу. Поэтому 3 
февраля мы будем обосновывать свою 
позицию в облфинуправлении, а за
тем на заседании малого облсовета.

- Какова позиция областных де
путатов от Ангарска в этом вопросе?

• Практически со всеми мы пере
говорили, дадим им после нашей сес
сии все выкладки и обоснования. То 
есть их подлержка будет. Без этих де
нег город социальную сферу не вытя
нет. Сто процентов, может быть, и не 
отдадут, но ведь и не десять же! Брат
ску, например, оставили 72 процента. 
Потом, мы же не одни, повторяю, вы
ступаем с такими требованиями - 
Шелехов, Бодайбо, Усолье. Област
ное руководство должно быть после
довательным, они предъявляют боль
шие претензии федеральному прави
тельству, что мы являемся донорами, 
нас вместе с Красноярским краем об
дирают, как выразился председатель 
облсовета В. Игнатенко, а по отноше
нию к ряду городов сами ведут себя 
аналогично.

• Что такое "прогноз экономиче
ского развития"? Раньше всегда 
принимался план социально-эконо

мического развития, это то же самое 
или что-то другое?

- Да, раньше мы принимали план 
социально-экономического разви
тия. И на этот созыв такой план был 
принят в 1990 году. По, разумеется, 
из-за изменения обстановки этот 
план вряд ли может быть реализован. 
Поэтому мы предлагаем сессии про
гноз экономического развития города 
на этот год.

- Я надеюсь, после принятия он 
будет опубликован в нашей газете. 
Но каковы прогнозы в общих чер
тах?

- Там достаточно много снимания 
уделяется вопросам социальной за
щиты населения, использованию 
трудовых ресурсов...

- А каковы эти ресурсы?
- Официально зарегистрировано 

более 150 безработных, реальная 
цифра, конечно, больше. И ожидать 
появления дополнительных рабочих 
мест не приходится, за исключением 
нового кирпичного завода, который 
строится на площадке АЭХ К и в апре
ле, видимо, запустится. Там будет 
около 400 рабочик мест. Больше пока 
нопых рабочих мест не просматрива
ется.

Строительная программа. Если в 
89>м, 90-м годах мы шли на уровне 
120 тыс.кв.м, то в 92-м упали до 74 
тыс.кв.м. У строителей нет отделоч
ников, нефтехимики не справились с 
той программой, которую намечали 
по строительству хозяйственным спо
собом. К тому же но было практиче
ски индивидуального строительства. 
Ожидастсч падение объемов произ
водств в объединении, учитывая не
допоставки нефти. Хотя по поиль
ным предприятиям экономисты про
гнозируют хоть какую-то стабилиза
цию.

Что касается муниципальных 
предприятий, они пока работают от
носительно нормально.

Дали мы согласие на строится wt- 
во завода шампанского, идет отвод 
площадки. Все согласования даны, 
даже терхомом по охране природы.

(; Окончание на 2 стр.)

29 ЯНВАРЯ 
ДК “Современник”

проводит первое заседание клуба 
"Русский доми.

Приглашаем любителей, со
бирателей и знатоков фольклора. 
Начало в 18.30.

Милости просим.

* * *

Для вас, “совы” 
и романтики,

НОЧНОЙ КЛУБ
В программе выступление ан

самбля эстрадного танца “Круиз” 
и театра моды "Карина”, танцы, 
конкурсы, весь вечер работает бар.

Начало в 22 часа.
Билеты продаются в кабине

тах 2 и 7. тел.: 4-50-44, 4-50-13

•  * *

30 ЯНВАРЯ 
ДК “Современник”

и клуб любителей прекрасного 
“Муза" приглашают ангарчан 
старшего и среднего возраста на 
вечер отдыха “Гитара и песня”. 
Вас ждут встреча с группой “Иск
ры”, танцевальная программа, 
весь вечер работает бар.

Начало в 18 часов.
* * •

Милые женщины! 
Нал клуб 

“ЖУРАВУШКА”
приглашает вас на вечер-встречу 
“Души прекрасные порывы”. Для 
нас ансамбль скрипачей музы
кальной школы N (руководитель 
Наталья Попои») и другие не ме- 
ипс приятные ;м)гт?изы.

ЯНВАРЯ 1993 ГОДА 
ЧЕТВЕРГ

Цена 1 руб.
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ПРЯМАЯ - НЕ КРИВАЯ
Хорошая вещь * широкие 

проспекты. Особенно, когда 
они существуют не только на 
бумаге и в воображении строи
телей. Вот и планы относитель- 
нэ Ангарского проспекта могут 
в скором времени обрести ре* 
альное воплощение.

Идет отсыпка полотна до
роги на последнем участке, со
единяющем Ангарский и Ле
нинградский проспекты. Еще 
немного, и гравий скроет мно
гочисленные ямы и колдобины, 
что, как вы сами понимаете, 
вовсе не украшают наш город.

Да и водителям транспорта ста
нет легче, не надо будет искать 
объездные пути, пылить в лицо 
пешеходам.

Но спрямить и выровнять 
дорогу, это еще только полови
на дела. Пора, уже давно пора 
провести благоустройство Ан
гарского проспекта, насадить 
деревьев, провести нормаль
ное освещение. Работы еще 
много, и будем надеяться, что 
предстоящее лето явит нам со
всем другой его облик.

П. РУБАХИН.

■ На предприятиях
города

В России - 
не надо, 

зато ждет
Тайвань

Парадоксальность кризисного 
периода: при нехвагке всего и вся 
практически каждое промышленное 
предприятие испытывает проблемы 
со сбытом продукции. Не обошла эта 
беда и нефтехимиков. Снижение про
изводства произошло даже на таком 
благополучном еще недавно предпри
ятии, как завод азотных удобрений.

Союзные потребители - колхозы 
и совхозы - свели свои заявки к мини
муму, цены на аммиачную селитру 
нынче ох, какие высокие. Так что во
лей-неволей придется сельскохозяй
ственным работникам становиться 
бережливее, вряд ли теперь где-ни
будь в поле встретится залежавшаяся 
под открытым небом гора удобрений.

Подорожали и аминосмолы - 
один из видов продукции завода, ис
пользуемый мебельщиками регионов
Сибири и Дальнего Востока. Как ни 
странно, им стало выгоднее завозить 
этот необходимый материал из запад
ной части России - там на газовом 
производстве цена получаемых а ми- 
нос мол знач ителыю дешевле, чем при 
переработке нефти.

Большие надежды связывают за- 
водчане с приходом весны на увели
чение спроса на полиэтиленовую 
пленку, хоть и подорожавшую, но 
крайне необходимую и в небольших 
подсобных хозяйствах, и в агропро
мышленном комплексе более серьез
ного масштаба.

Однако главная ставка делается 
заводом на экспорт продукции за ру
беж. Карбамид и аммиачную селитру 
охотно покупают Китай и Корея, 
Тайвань и Таиланд, если удастся на
ладить прочные экспортные связи, 
валюта позволит заводу жить безбед
но.

Кстати, завод после трехмесячно
го ремонта крупнотоннажной уста
новки аммиака постепенно вновь вы
ходит на полную мощность. Японское 
оборудование, смонтированное де
сять лет назад, отработало все мысли
мые сроки и даже сверх того. Сейчас, 
после необходимого ремонта, уста
новка аммиака, дающая сырье всем 
цехам завода, заработала вновь.

А, МОСИНА.

ВНИМАНИЕ!
прием граждан по личным 

вопросам будет проводить помощ
ник народного депутата Россий
ской Федерации ПОРСЕВ Генна
дий Владимирович 30 января это
го года (в субботу) с 12 часов в зда
нии городского Совета, комната 
17. Предварительная запись по 
тел.: 2-22-23.

•  Из ПОЧТЫ

но видно, что людей он уважа
ет".

благодарна Мария Инно
кентьевна и председателю со
вета ветеранов управления

Ждем вас 30 января в 17.00 в 
музыкальной гостиной ДК “Со
временник".

только
в ДК “Строитель”

28,29, J0 ,31 января демонстриру
ется новый боевик совместного 
производства Россия-СШ А 
мКрасная жара”. В главных ролях 
Арнольд Шварценеггер, Олег Ви
дов, Джеймс Белуши, Савелий 
Крамаров.

Крутой боевик о сотрудниче
стве советского милиционера с
полицией Нью-Горка.

Начало в 13,15,17,19 часов. 
Цена билета 50 рублей.

"СПАСИБО НАЧАЛЬНИКУ..."
Ровесница города - Мария 

Иннокентьевна Аргучинцева. 
И подписчик нашей газеты с 
первых ее номеров. А вот в ре
дакцию пришла впервые.

Очень уж захотелось ей 
поблагодарить начальника 
трамвайного управления Ва
лерия Кирилловича Клепико
ва за доброту, за душевность. 
“Поговорила с ним немного,

Нине Андреевне Тапс за забо
ту, что не забывают ветера
нов.

“Сделали нам подарок к 
Новому году, - рассказывала 
М. И. Ар1учинцева, - выдели
ли 100 рублей. Для кого-то не
велики деньги, но если срав
нить, какая пенсия, то замет
но. Дай бог здоровья этим лю
дям’*,

(Наш корр.)

Помогите следствию
8 января 1993 года в 18 часов 20 минут у Центрального рынка двумя 

женщинами была остановлена автомашина “Нива” белого цвета. Пасса
жиры были доставлены до 12а микрорайона. Водителе автомашины “Ни
ва", подвозившего женщин, убедительно просим позвонить по телефону:
9- 2-74 либо обратиться лично в 17 микрорайон, дом 6, кабинет N 6 к 
следователю Довженко Г. А.
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Г» очень далекие времена, когда человечество еще только начало 

лазить по деревьям, единственным средством защиты от холода был 
человеческий волос. В 1устую и длинную прическу мать кутала ребен
ка возле своей груди, укрывалась сама.

Затем наступили очень суровые времена. И холод заставил чело
века заняться грабежом: раздевать животных и самому кутаться в их 
мех. Ко человек был тогда еще очень непритязательный и требовалось 
ему совсем, совсем немного.

Сейчас мы живем в эпоху, когда человек не может просто заку
таться в шкуру медведя или рыси. Ныне ему нужна не только защита 
от холода и стыда, но и ОДЕЖДА. Такая, которая привлечет к нему 
внимание, самому ему доставит эстетическое удовольствие. Вот и 
появились на свет платья, кожаная обувь, пуховики, дубленки и мно
гое, многое другое, необходимое для жизни. И все это производит 
легкая промышленность.

Но такая ли уж она легкая, эта легкая промышленность? Не уве
рен. Хотя бы потому, что в еще совсем недавние времена, когда в 
стране все же что-то было, тот же металл, тот же цемент, одежды, 
красивой и удобной, на всех не хватало. Искали мы ее по магазинам, 
ездили за ней в чужедальные страны. Одним словом - искали. Так что 
же в ней есть такого тяжелого, в этой самой легкой промышленности? 
И я пошел за ответом к директору Ангарской швейной фабрики Свет
лане Ивановне КОРОЛЕВОЙ.

только один наш небольшой мага
зин. Нет, наша продукция пользует
ся спросом. Те же пуховики, что мы 
шили, раскупались мгновенно. Они 
были и дешевле китайских, и не ус
тупали им в качестве.

- Вы и сейчас продолжаете вы
пускать пуховики?

- Сейчас мы остановили этот по
ток. Нет пуха. Ведь на пуховики 
идет пух водоплавающей птицы, а 
ее у нас в Ангарске и в области прак
тически не разводят.

- Работа с поставщиками для 
многих производств ныне стала 
большим камнем преткновения* А 
для вас?

- Для нас тоже. И даже не столь
ко с поставщиками. Для поставок 
теперь нужна предоплата. А деньги 
проходят через нашу банковскую 
систему за три-четыре месяца. От

о т в е ч а е т  на в о п р о с ы  нашего
хатова

♦ Окончание. Начало на 1 стр.

По пищевым предприятиям. Они,
конечно, нас больше всего беспокоят. 
Я не думаю, что у нас упадет произ
водство хлеба, оно остается на уровне. 
К сожалению, объемы производства 
молока упали почти на 40 процентов. 
Судя по всему, спрос на молочные 
продукты упал кСз-за цен. 11о мясо
комбинату принимаем все меры, что
бы обеспечить его сырьем. Пока это 
удается. Полагаю, что к м удастся не 
допустить здесь слишком резкого ро
ста цеп, хотя полностью мы их, ко
нечно, не удержим.

новные фонды... скажем, тому же 
кирпичному заводу в декабре выдели
ли под 15 процентов кредит на 50 
миллионов. Других обращений пока 
не было. Будут обращения, будем рас
сматривать, и тем, кто собирается 
что-то производить, будем помогать.

• Поговорим о ценах. Админист 
рацию, городской Совет обвиняют в 
бездействии в отношении роста цен. 
Директор хлебокомбината С. Батуев 
обратился к вам через газету с пред
ложением дотировать производство 
хлеба. Возникают подобные пробле
мы и с молоком... Какова в этом воп
росе позиция городского руководст-

АДМИНИСТРАЦИЯ
ГОТОВА ПОМОГАТЬ

ПРЕДПРИНИМАТЕЛЯМ
-Светля*'. Ивановна, вы може

те мне объясни? ’ , как удается ваше
му предпр! v«. не только выжи
вать в этих тяжелых условиях пере
стройки экономики, но и наращи
вать производство?

- В общем-то, объяснять особо 
нечего. Производство одежды, обу
ви и так далее зеегда было выгодным 
для в л о ж р ч и я  капитала, всегда да
вало быструю отдачу и высокую 
прибыль. Не исключение и наша 
страна.

- Ваше предприятие в числе 
первых стало акционерным. Этот 
шаг вызван потребностями произ
водства или злобой дня?

- Мы стали акционерным пред
приятием не раньше и не позже дру
гих. Есть указ президента, есть соот
ветствующие постановления прави
тельства, вот мы и подготовили до
кументы, провели всю 
организационную работу и стали 
акционерным предприятием. Сей
час мы уже выкупили фабрику у го
сударства, она находится в полном 
владении у акционеров. Мы владеем 
51 процентом акций.

- Для того чтобы выкупить кон
трольный пакет акций, вы привле
кали приватизационные чеки ра
бочих фабрики? И охотно ли они 
вкладывали свои чеки в свое же 
производство, верят ли они в него?

- Разумеется, мы использовали 
и ваучеры. Но если вначале мы ду
мали, что проблем с чеками не бу
дет, то, когда дело дошло до конкрет
ного вложения, многие засомнева
лись. Да и по радио, по телевидению 
только и говорят, чтобы мы не торо
пились расставаться с чеками. При
шлось проводить настоящую агита
ционную кампанию. И в конце кон
цов необходимое количество чеков 
мы набрали.

- Рабочие стали акционерами. 
Срок еще небольшой, сделать ка- 
кие-либо выводы еще трудно. Но 
все же влияют ли одна, две, три ак
ции, или там сколько их у каждого, 
на отношение к производству? 
Можно ли сказать о перестройке 
психологии рабочих в сторону пси
хологии собственника?

- Я бы об этом не сказала. Вряд 
ли сейчас что-либо изменится в со
знании людей. Да и женщины, а у 
мле их не только большинство, но их 
абсолютное большинство, женщины
- народ консервативный, они живут 
больше думами о семье, о детях. И * 
это хорошо. У нас женский коллек
тив, от этого и больше ответственно
сти в работе. Женщина понимает: 
если сегодня она сделает меньше, 
чем могла бы, завтра она получит 
меньше, чем ей хотелось бы. От это
го мы не знаем проблем с планом. У 
пас очень ответственный коллектив.
С ним хорошо работать.

- Отношение самих рабочих к 
производству немаловажно. Но не 
тол ько это важно для успешного ве
де ния дел. Из чего складывается 
прибыль вашего предприятия, чем 
вы живете?

- На нашу прибыль влияет ас
сортимент. Ведь мы шьем женские 
пальто, куртки и многое другое. Со
гласитесь, что многие женщины мо
гут сшить себе платье, но не все мо- 
17т сшить себе пальто. И стоимость 
нашей продукции не идет ни в какое 
сравнение с теми же юбками, ру
башками, платьем. Поэтому наша 
продукция пользуется большим 
спросом. Кроме этого, мы еще и за
нимаемся самостоятельной реали
зацией своей продукции. У нас есть 
свой магазин, организуем мы и вы
ездную торговлю. Это тоже работает 
на прибыль. *

- В кругах, не знакомых с вашим 
производством, бытует мнение, что 
продукция Ангарской швейной 
фабрики не пользуется большим 
спросом. Что вы на это скажете?

- акое мнение может быть 
только у некомпетентных людей. 
Наша продукция пользуется очень 
большим спросом. За 1992 год мы 
получили более девятисот миллио
нов рублей прибыли. Другое дело, 
что торговля не всегда действует рас
торопно. К примеру, могу сказать, 
что наш магазин “Надежда” в прош
лом году дал нам двадцать миллио
нов, в то время, как вся ангарская 
торговля продала нашей продукции 
на восемь миллионов. А ведь это

этого и стало трудно получать сырье. 
Но все же мы находимся в далеко не 
худшем положении. Нам поставля
ют сырье Читинский камвольно-су- 
конный комбинат, Улан-Удэ, Крас
ноярск, то есть наши соседи. Когда 
нам приходится туго, мы едем к ним, 
договариваемся. Неплохие у нас со
седи.

- Вы шьете продукцию и для 
нашей армии. Наверное, тут вы не 
испытываете проблем с поставка
ми?

- К нашему сожалению, сейчас 
пришлось остановить это производ
ство. Нет меха. На остановленных 
линиях мы организуем три потока 
по производству гражданской одеж
ды, курток для девочек и еще другой 
продукции.

- Продолжаете ли вы выпускать
детскую одежду?

- Да, мы ее выпускаем, хоть она 
нам и невыгодна. На детской одежде 
мы максимум можем получить пять- 
шесть процентов прибыли, а на 
взрослой одежде значительно боль
ше. Но детскую одежду мы произво
дим.

- Светлана Ивановна, из ваших 
ответов я понял, что даже при нали
чии объективных трудностей вам 
нравится ваша работа и вы находи
те полную поддержку своим пла
нам в коллективе. А вот скажите, 
сколько длится ваш рабочий день?

- Я часто задерживаюсь. Могла 
бы уходить и раньше, но мне нравит
ся быть на работе. Вече^юм, когда 
никого уже нет, я люблю посидеть с 
документами, поработать с ними. 
Иной раз засидишься, глянешь в ок
но - цех не работает, света нет. А 
потом спохватишься, ведь все уже 
ушли. Но мне работа не в тягость.

- Светлана Ивановна, сегодня я 
узнал о вашей фабрике много ново
го. И на фоне всеобщего уныния 
ваш оптимизм радует. Я могу толь
ко пожелать вам и 1993 год пройти 
удачно и с меньшими заботами. 
Всего вам хорошего.

Интервью подготовил
■.ПРОКОПЬЕВ.

Пивзавод. Здесь ця*** • т. чс не
сколько снизили потреоленис пива и 
напитков, тем не менее завод работает 
стабильно.

- Александр Терентьевич, а кро
ме кирпичного завода, какое-то дви
жение предпринимателей к произ
водственной деятельности просмат
ривается или они только чистой ком
мерцией так и будут заниматься?

- И среди коммерческих структур 
есть ряд фирм, которые серьезно от
носятся к решению городских про
блем и с которыми мы тесно работа
ем. Я думаю, что после гсессии мы 
пойдем на создание союза предпри
нимателей, вопрос уже прорабатыва
ется. Мы можем что-то им давать из 
городского банка ресурсов с тем, что
бы они работали на город. Уже сегод
ня их объем в об иегородском това
рообороте составляет 40-45 процен
тов.

Что же до производства, то пока, 
к сожалению, больше намерений, 
чем реальных дел. Не буду называть 
фирмы, но одна приобретает линию 
по производству колбас, другая зани
мается (и yw* Слизка к решению) 
вопросом приобретения оборудова
ния по производству хлебобулочных 
изделий; еще одна фирма заключила 
контракт на поставку линии по пере
работке картофеля. Но реален пока 
лишь кирпичный завод.

- Мне неоднократно приходи
лось слышать от предпринимателей, 
что сейчас вкладывать деньги в про
изводство невыгодно. Не способст
вует тому налоговая политика, пуга
ет инфляция... Как может помочь им 
город, чтобы смягчить этот первона
чальный период создания основных 
фондов и пуска производства?

- Мы будем действовать в этом на- . 
правлении через союз предпринима
телей, но уже сегодня могу сказать, 
что в 1992 году мы (правда, не под раз
витие, а под решение каких-то город
ских проблем) оказывали помощь в 
виде краткосрочных ссуд под льгот
ные проценты. А для производителей, 
для того, кто вкладывает деньги в ос-

ва: дотировать производи!еля иле 
доплачивать из бюджета малообес
печенным категориям граждан?

- Цены, хотим мы того или нет, 
расти будут. Другой вопрос: почему, 
например, в Иркутске молоко дешев
ле, чем у нас. Во-первых, мы возим 
молоко из более дальних районов, 
значит, выше транспортные затраты, 
Во-вторых, мы закупили сухое моло
ко, которое идет зимой на добавку, по 
60 рублей, а иркутяне смогли по 34 
рубля. И третье, дороже обходятся 
энергоносители. Выход? Обещают 
нам вагон сухого молока по более низ
ким ценам. Решаем вопрос с нефте
химиками. Мы можем частично осво- 
бодить их от платежей в бюджет, что
бы они дешевле продавали Дубынину 
энергоносители.

Дотировать же производителей, 
мы считаем, нецелесообразно. Мы 
подсчитали, и сегодня (20.01.93 - Н. 
Б.) я подпишу постановление о выде
лении 70 миллионов рублей для всех, 
получающих пенсии и пособия (а это 
почти каждый пятый ангарчанин). 
По 1000 рублей на квартал. В феврале 
они эти деньги получат.

Если же вспомнить решения об
щероссийски е об удержании цен, то 
решения-то есть, а механизма, источ
ника, откуда брать на это деньги, нет. 
'‘ак что пытаемся хоть что-то из го
родского бюджета наскрести.

- И последний вопрос. На город
ском собрании коммунистов 1 б янва
ря принято решение: добиваться воз
вращения партийного имущества. С. 
Г. Левченко сообщил, что ему Ю. 
Ножиков и В. Игнатенко обещали 
рассмотреть этот вопрос в добро
вольном порядке, не доводя дело до 
суда. Какова ваша , позиция в этом 
вопросе?

- Запрос об использовании иму
щества компартии я получил от их 
оргкомитета. Вчера я подписал ответ: 
данные эти мы дадим, когда органи
зация официально зарегистрируется. 
А возвращать? По-моему, этот вопрос 
должен решаться в суде.
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Л Ы Ж Н Ы Е ГОНКИ
На трассах “Юбилейной1’ прошло зо

нальное соревнование по лыжному спор
ту.

В гонке на 15 км первое место занял 
спортсмен из г. Улан-Удэ 1 (елевин Анд
рей - 44 мин. 33 сек. Серебро на этой 
дистанции выиграл также представитель 
города Улан-Удэ Пономарчук. Третьим 
в списке призеров был Э. Пивинский из 
Саянска.

У женщин первые два места доста
лись иркутянкам Прохоровой и Шару- 
ненко. Бронзу завоевала спортсменка из 
Усть-Кута В. Ленько.

Спорт I \
\
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4 ЗОЛОТАЯ ШАЙБА»
Закончилось первенство г. Ангарска по хоккею с шайбой 

среди юношей 1977-76 гг. рождения на приз мЗолотая шай
ба".

В упорнейших поединках на кортах города^выявлен по
бедитель. Им стала команда “Зенит4 ЖЭК-8 ПО АНОС, вто
рое место заняла команда "Прометей" Ж ЭК-10, на третью 
ступеньку пьедестала почета поднялись воспитанники ко
манды u Сатурн" ЖЭК-8 .

Также начались соревнования и в других возрастных 
группах. V -. а Ш г ' Г У й

Хотелось, чтобы вместе с юными спортсменами в сорев
нованиях приняли участие наши предприниматели и не дали 
угаснуть детскому спорту в нашем городе.

И. КУЗОВКОВ, 
судья всесоюзной категории.

. Фото И. АМОСОВА.
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научиться чтить
живых, если не уметь

хранить память о павших
Готовясь отметить знаменатель

ную дату - 50-летие Сталинградской 
битвы, Ангарский музей Победы про
вел большую работу по выявлению и 
анкетированию ветеранов Великой 
Отечественной войны, участников 
битвы на Волге.

В каждой экспозиции нашего му
зея есть фотографии ангарчан-участ
ник о в войны, в основном тех, кто от
кликнулся на призыв И. Н. Пураса, 
основателя музея, и пришел к нам 
сам, рассказал нам о своих фронто
вых годах, сфотографировался.

Не были у нас инвалиды Великой 
Отечественной войны. Именно на 
них мы обратили внимание в первую 
очередь. Работники музея Победы 
прошли по адресам инвалидов войны» 
спросили тех, кто жив, или живущих 
там людей, соседей. За конец ноября 

^декабрь  удалось выяснить данные 
на 111 человек. Были заполнены ан
кеты, со слов родственников состав
лены биографические справки, взяты 
фотографии, занесены данные в му
зейную картотеку ветеранов войны и 
труда - жителей Ангарска.

Может быть, прочитав эти стро
ки, кто-то вспомнит, как в конце 60-х 
и в 70-е годы дружными стайками хо
дили юные следопыты по квартирам, 
вели поиск героев прошедшей войны, 
заполняли маленькие листочки, от
печатанные красной типографской 
краской, - анкеты участников Вели
кой Отечественной войны. Из школ 
анкеты попали к нам в музей, который 
тогда находился при Дворце пионера i 
и школьников и назывался музеем Бо
евой славы. Долгие годы они лежали 
невостребованными. Большой труд де
тей не был доведен до конца.

Научные сотрудники музея и 
экскурсоводы провели работу с час
тью старых анкет, обратились к заме
стителю начальника УВД В. Н. Кол- 
чанову с ходатайством установить ад
реса участников войны бесплатно, 
так как музей, как и любая бюджет
ная организация, стеснен в средствах. 
Ходатайство было принято во внима
ние, и по первому списку участников 
Сталинградской битвы, составленно
му по этим старым анкетам, выясни
лось следующее: из 51 указанного в 
списке ветерана только 11 проживает 
в городе Ангарске. Остальные не зна
чатся. I

До сих пор носит осколок в легком 
(результат ранения под Сталингра-

В ПОСЛЕДНИЕ годы в Россий
ской Федерации много сделано для 
создания концепции Правового го
сударства. Большая работа прово
дится по обновлению законодатель
ства, реформе судебной деятельно
сти, укреплению авторитета право
охранительных органов.

26.06.92 г. принятЗакон **0 ста
тусе судей в Российской Федера
ции”, судебная власть объявлена 
третьей властью после законода
тельной и исполнительной.

Но одного обьявления судебной 
деятельности властью недостаточ
но. Необходимо, чтобы авторитет и 
значимость суда укрепились в со
знании каждого гражданина ре
спублики, а подчинение праву стало 
жизненным принципом.

К сожалению, в настоящее вре
мя отношение отдельных граждан к 
соблюдению правопорядка, к требо
ваниям закона заметно ухудшилось, 
это серьезно сказывается на судеб
ной деятельности по отправлению 
правосудия.

Преступность в городе растет, и 
в суд поступает все большее число 
уголовных дел граждан, совершив
ших преступления. И поскольку ни
кто не может быть признан винов
ным иначе, как по приговору суда, 
судебные разбирательства - гене
ральная проверка материалов пред
варительного следствия и дознания.

Достоверность и доброкачест
венность этих материалов под вер га

дом) Алексей Сергеевич Шахов, про
шедший войну от первого до послед
него дня.

Сергей Иванович Антонов при
нял первый бой около станции Котлу- 
бань, где совершил свой бессмертный 
подвиг Р. Ибаррури.

Прошел от Сталинграда до Литвы 
Иван Антонович Семенников, рядо
вой войны, награжденный орденом 
Славы, двумя медалями “За отвагу", 
орденом Отечественной войны.

Можно было бы называть фами
лии ветеранов еще и еще. Всех их 
роднит одно - боль за родную землю, 
которую топтали фашистские сапоги.

Музей
ведет поиск

А теперь победа наша обернулась для 
победителей благотворительными 
посылками от побежденных.

Посещая квартиры ветеранов, 
работники музея встречали больных 
неухоженных, большей частью оди
ноких стари ков, самым младшим из 
которых 65-70 лет, готовых открыть 
дверь любому, кто постучит, чтобы 
хоть немного поговорить. Обидно бы
ло от собственного бессилия: мы ни
чем не могли им помочь. Поэтому и 
включили в перспективный план раз
вития музея следующий пункт: “По- 
ставить всех одиноких ветеранов вой
ны на учет в музей и оказывать им 
материальную помощь (при содейст
вии малого Совета) и моральную под
держку.

Городской отдел народного обра
зования, в ведении которого находит
ся музей, не дает, да и не имеет такого 
права (нет соответствующей графы 
расходов), выделять нам средства для 
работы с ветеранами.

Не музейное это дело, но, видно, 
у нас в городе этим заняться больше 
некому. Вместе с идеологизирован
ной версией войны оказалось забы
тым милосердие к пережившим вой
ну.

Все, что мы могли сделать, это от
править поздравления с Новым годом 
тем, кого успели посетить в конце го
да. Один инвалид I группы был по 
нашей просьбе взят на социальное об
служивание в Дом ветеранов.

ется серьезному анализу в суде. Ис
следование доказательств на судеб
ном следствии - это совершенно но
вое исследование, которое прово
дится от начала и до конца.

Одной из форм исследования 
доказательств является допрос, т. е. 
способ получения судом сведений о 
фактических обстоятельствах рас
сматриваемого им уголовного дела 
от лиц, которым эти обстоятельства 
могут быть известны. Такими лица
ми являются под- _ _  
судимый, потер
певший и свидете
ли, Уголовно-про- 
цессуальный за
кон (ст. 240 УПК 
РФ) предусмат
ривает непосред
ственное исследование судом дока
зательств по делу, куда входит до
прос и потерпевших, и свидетелей. 
Вызов потерпевших и свидетелей в 
суд осуществляется путем направ
ления судебных повесток по месту 
жительства.

Получая судебную повестку, 
многие не думают о тех последстви
ях, которые может повлечь невы
полнение требований суда. Судеб
ная повестка обязывает каждого 
гражданина, получившего ее, 
явиться в народный суд в указанный 
день и в указанное время.

Какие последствия могут насту
пить в случае неявки? В соответст
вии со ст. 165-1 Административного 
кодекса РФ уклонение от явки в суд

“Кому это надо?", “Не хочу ниче
го вспоминать*1, мНе те сейчас време
на, чтобы вспоминать** - такое прихо
дилось слышать от наших заслужен
ных стариков, когда-то окруженных, 
пусть показным, но все-таки внима- 

" нием.
Сейчас то и дело раздаются голо

са, обвиняющие солдат Великой Оте
чественной войны. Зачем, дескать,, 
победили, никто вроде бы и не про
сил. Через что пришлось пройти и что 
пережить людям в прошедшую вой
ну, нам трудно представить.

В тех, старых анкетах есть фа фа 
“Пожелания**. Обычно ветераны же
лали следопытам хорошо учиться,

. любить свою Родину и достойно за
щищать ее. И только один раз в этой 
графе из нескольких сотен похожих 
ответов было написано: “Желаю вам 
никогда не иметь такого случая, кото
рый я имел в городе Ленина**. Так 
написал рядовой саперного батальо
на, участник обороны Ленинграда 
Евсей Александрович Аверьянов, для 
которого война продолжалась и в 
мирные 60-е годы.

Сохранить историю для будущего
_ ч

- главная цель работы музея Победы. 
Не все бесспорно в экспозициях на
шего музея. Бывает, что посетители 

‘ высказывают нам претензии: почему 
не уберете портрет И. Сталина, поче
му стоит бюст В. Ленина. Какой бы 
история ни была, это наша история, и 
ее нельзя кроить в угоду новомодным 
требованиям. Мы должны сохранить 
все.

Маршал Советского Союза К. К. 
Рокоссовский сказал: 14Нельзя нау
читься чтить живых, если не уметь 
хранить память о павших”,

В ноябре 1992 г. в Волгограде про
водилась областная Вахта памяти по 
установлению имен погибших в Ста
линградской битве и незахоронен
ных, с отданием воинских почестей, 
по восстановлению безымянных мо-&
гил и памятников. Через 50 лет.

История - это не только прошлое, 
но и настоящее. Свидетельством тому 
служат ветераны Великой Отечест
венной войны, и воспоминания каж
дого из них драгоценны для use своей 
достоверностью и причастностью к 
событиям прошлого.

Л. БЕЛЯКОВА, 
зав, отделом музея Победы,

Наши консультации )
без уважительной причины свиде
теля, потерпевшего, истца, ответчи
ка свидетельствует о неуважении к 
суду и влечет за собой наложение 
штрафа в сумме до одного мини
мального размера оплаты труда или 
административный арест до 15 су
ток.

Так, за 9 месяцев 1992 года под- 
вергнуты административному 
штрафу за неявку в суд 96 потерпев
ших и свидетелей.

ЭТОГО учебного года 
\^ у ч а щ и е с я  школы N 4 

имеют возможность получать му
зыкальное образование в стенах 
своей школы после окончания за
нятий. Ребята учатся на двух от
делениях: музыкальном и хорео
графическом. На протяжении се
ми учебных лет учащиеся полно
стью пройдут программу 
музыкальной школы и будут 
иметь возможность продлить об
разование в средних специаль
ных училищах.

Состоялся первый концерт, 
на котором юные музыканты и 
танцоры выступали перед роди
телями, учителями и однокласс
никами. Дружными аплодисмен
тами было встречено выступле
ние хорового отделения (рук. Се
менович Э.Д.). Хорошо прошли

добрый
выступления учащихся на музы
кальных инструментах. На баяне 
играли Шелковников К. и Пат- 
рин А., на аккордеоне Зарубин А., 
на фортепиано Тараканова Т., на 
домре Мазина А., на балалайке 
Совков А., на кларнете Шубин П.

С большим интересом зрите
ли посмотрели выступление ми- 
ии-балета хореографического от
деления. Партию Стрекозы тан
цевала Темникова А.

1

С музыкальными поздравле
ниями пришли учащиеся эстети
ческих классов. Надолго запом
нится яркое и эмоциональное вы
ступление оркестра и хора 5а и 
танцевальной группы 36 классов.

Трогательно и торжественно 
прозвучала в притихшем зале 
клятва юных музыкантов и тан
цоров, которой предшествовали 
теплые поздравления и напутст

венные слова директора школы 
Выборова В. М.

В том, что дети спустя четыре 
месяца после начала занятий “за
пели*1 и “заиграли”, лежит труд 
педагогов Зименко И. А., Ененко- 
войЕ. Н., Шевченко Е. В., Казан
цева В. В., Куприной Л. Н., Ми
хайловой Р. С., Барановой И. В., 
Новохижиной Е. К) , Нагорки- 
ной М. В.

Праздник прошел, но впере
ди у детей много нового и инте
ресного в прекрасном мире искус
ства.

Т. ПЛАКСИНА, 
зам, директора 

по музыкальному 
образованию средней

школы N 4.
На снимках: учащиеся хорео

графического отделения; П. Шу
бин.

- --

ем судьи подвергнут администра
тивному аресту сроком на 10 суток.

С мая по август рассматрива
лось уголовное дело по обвинению 
Живица м причинении тяжких те
лесных повреждений потерпевше
му Хомченко. В одно из судебных 
заседаний потерпевший Хомченко 
явился в состоянии алкогольного 
опьянения, и суд был вынужден от
ложить дело слушанием. В последу
ющие заседания потерпевший Хом-

Вместе с тем имеют место и ад
министративные аресты потерпев
ших и свидетелей. Так, более 2 ме
сяцев суд был лишен возможности 
рассмт реть уголовное дело по обви - 
нению Банщикова и Почуйко, кото
рые обвинялись в краже личного 
имущества. Потерпевший, получая 
повестки, уклонялся от явки в суд, 
за что подвергнут административ
ному аресту сроком на 15 суток.

С июня по сентябрь судом рас
сматривалось уголовное дело по об
винению Кирсанова, который обви
нялся в причинении тяжкого телес
ного повреждения гражданину Ж. В 
судебное заседание без уважитель
ных причин не являлся свидетель 
Парменов, который постановлени-

ченко не явился, в течение 3 часов 
органы милиции искали Хомченко 
по месту работы. Постановлением 
судьи X. подвергнут администра
тивному аресту сроком на 5 суток.

Трижды назначалось судебное 
заседание по делу Астафьева, обви
няемого в совершении хулиганских 
действий и причинении менее тяж
кого телесного повреждения потер
певшему Мартьянову. Будучи изве
щенным о явке в суд, потерпевший 
Мартьянов не явился, сорвав судеб
ные заседания, за что подвергнут ад
министративному аресту сроком на 
10 суток.

Четыре раза суд был лишен воз
можности рассмотреть уголовное 
дело по обвинению Сидорчука, ко

торый нанес удар ножом потерпев
шему Хозяинову, причинив ему 
тяжкие телесные повреждения. По
терпевший Хозяинов, свидетели 
Хозяинова и Захаров, получив под 
роспись повестки о явке в суд, не 
явились без уважительных причин. 
Будучи подвергнутыми штрафу в 
сумме 100 руб. каждый, вновь не 
явились, проявив явное неуважение 
к суду. Потерпевший Хозяинов и 
свидетель Захаров постановлением 
суды! подвергнуты административ
ному аресту сроком на пять суток 
каждый.

И такие случаи в последнее вре
мя участились. Неявка в суд без ува
жительной причины влечет за собой 
несвоевременность рассмотрения
дел, постоянное их отложение, не
однократное отвлечение от работы 
других потерпевших и свидетелей.

Кроме того, исполнение поста
новления судьи об административ
ном аресте отрывает работников ми
лиции от выполнения непосредст
венных обязанностей, задействует
ся имеющийся в органах 
внутренних дел транспорт, тратит
ся тот отпущенный на сутки мини
мум бензина, которого не хватает 
даже выехать на места происшест
вия.

Считаю, что над этим стоит за
думаться и, требуя уважения к себе, 
научиться уважать других.

Н. ИГНАТОВА,
судья.
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Поздравляем 
с днем рождения

ЗАМАЩИКОВУ
Галину Петровну!

(еое желаем мы здоровья, 
Веселья, бодрости, успеха, 
Поменьше грусти,

больше смеха.
. Целуем. 

Аня. Игорь и Алена.
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Поздравляем
ИОФФЕ Галину Федоровну

с юбилеем!
Желаем здоровья, счастья9 долголетияI

Семья Фроловых.
шЛ

*

Акционерное общество открытого типа
Фирма "АвтомобилиTV

в течение семи дней после опубликования объявления проводит закрытую подписку на 
приобретение обыкновенных акций для лиц, имеющих право участвовать в закрытой 
подписке. Уставный капитал общества 9 млн. 369 тыс. руб., количество акций, размещае
мых по закрытой подписке, - 4778 штук. Номинальная стоимость одной акции 1 (одна) 
тысяча рублей, продажная цена -  1700 (одна тысяча семьсот) рублей.

Заявки на приобретение обыкновенных акций подаются в рабочую комиссию по при
ватизации по адресу: 17 мр-н, фирма “Автомобили”.

Дворец культуры нефтехимиков 
Театр “Чудак? в субботу, 30 января, и в воскресенье, 31 января, 

в 17 часов показывает в театральном зале новый спектакль:
В. ПАВЛОВ

С ЕМ ЕЙ Н Ы Й  У Ж И Н  
В П О Л О В И Н Е  ВТО РО ГО

Режиссер Л. Бсспрозванный 
Художник И. Репин

Политехнический 
лицей приглашает на 
встречу выпускников 
1992 г. 5 февраля в 16
часов.

Предприятие предлагает 
свои услуги по перевозке грузов 
на а/м  ЛАЗ-3307- Возможен

* прием заказов на выходные дни 
I и в вечернее время. Тел.: 3-03- 

|[ 44, 3-09-58.

Две 2-комнатные на 4-комнатную
Срочно меняю две 2-комнатные квартиры (одна - улуч

шенной планировки в 33 мр-не, I этаж, лоджия; другая - в 106 
квартале, 2 этаж) на 4-комнатную улучшенной планировки с 
телефоном. Тел. днем 3-25-64, вечером 5-65-71.

Внимание! В кооперативе “Диалог” по ремон
ту телерадиоаппаратуры изменился телефон 
приема заявок! Заявки принимаем по тел.: 9-72- 
77 с 9 до 15, кроме субботы и воскресенья. В 
мастерской производим ремонт телевизоров по 
адресу: 13 мр-н, автошкола. (789)
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Впервые п Ангарске 
объявляется набор 

в школу

ТХЭКВАНДО
Занятия ведет обладатель чер

ного пояса (I дан)
БАШУРОВ 

Валерий Анатольевич.
Запись производится по адре

су: 9 мр'Н, средняя школа N 35» во 
вторник, среду, четверг с 18 до 20 
часов.

Приглашаем ангарчан любого 
пола и возраста.

w-
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Сдастся в аренду магазин N 37 (квартал 8, дом 4) на 20 лет за 20 млн. ру( 
продается за 50 млн. руб. Обращаться в кинотеатр “Октябрь” или по тел.: 3-29-55.

"ИНФОРМСЕРВИС"
* Сниму теплый гараж в районе 

БаЙкальска, “Искра-2". Тел.: 3-24- 
3 6 .(70S)

* Организация срочно продает но
вые автомобили УАЗ-469 и ВАЗ-21 063.
Тел.:6-18-78. (722)

Вновь созданная организа
ция приглашает на постоянную 
работу квалифицированного 
бухгалтера. Справки по тел.: 4- 
12-00 после 19 час. (723)

* Магазин “Октябрь4 прекращает 
деятельность с 20.01.93 г. Просим 
произвести взаиморасчеты го 
01.02.93 г. (710)

• В 22 мр-не 21 января найден чер
ный пудель, кобель. Адрес: 22 мр-н- 
15-33, после 18 час.

Вы можете получить информа
цию о следующих услугах: ремонт 
квар!ир, столярные работы, обивка 
дверей, врезка замков, навеска люстр, 
изготовление деревянных и железных 
дверей, металлических решеток, 
транспортные услуги по городу, по об
лает^, -пипятизации квартир, центра 
пги ко логического здоровья, коопера
тива “Реаниматор", массаж на дому, 
шмеопата. страховых компаний АС- 
КО, “Полис", “Дианыи, юриста, цен
тра “UO ; ОН“, рекламных агентств, 
по выполнению контрольных работ и 
консультации по предметам учебных 
заведений, навеска карнизов, пробив
ка о'гверстий, ремонт телевизоров, 
подключение видеомагнитофонов, 
быгошх компьютеров (с гарантией на 
год), установка декодеров, строитель
ство гараже*!, ремонт холодильников,

ПО ТЕЛЕФОНУ 084
ремонт автомобилей, сборка мебели, 
остекление окопных блоков, теплиц, 
заказы на поставку строительного 
кирпича» строительство садовых до
миков, изготовление рам для лоджий 
и балконов, сантехнические работы из 
материала заказчика, газоэлектро-
гпарка, продажа квартир, печатные 
работы, переработка пластмасс, изго
товление полиэтиленовой пленки, из
готовление изделий народного по
требления методом литья под давле
нием, оформление виз, заграничных 
паспортов, туристические поездки, 
переводы с английского, немецкого, 
испанского языков.

Напоминаем: служба информации 
работает по абонементной системе.

Внимание! Кооперативы, МП, 
фирмы! У вас проблема с телефоном? 
Вам необходим диспетчер? Нет про
блем, позвоните по телефону 084.

Обратите внимание!
Сбор денег за проведение 

приватизации земельных участ
ков садоводства “Любитель” 
проводится по субботам и воскре
сеньям казначеем. Сумма взноса 
-1  тысяча рублей.

Правление.

ВНИМАНИЮ ЖИТЕЛЕЙ ГОРОДА АНГАРСКА!
D отделениях связи города имеются в продаже билеты постоянно действую

щей пинтовой лотереи “Российская забава". Стоимость билета 50 и 100 руб. В 
тираже почтовой денежной лотереи разыгрываются шестизначные почтовые 
индексы. Участие принимают два человека: отправитель письма и его получа
тель.

Тиражи лотереи “Российская забава" проводятся ежемесячно. Результаты 
тиража помещаются в “Российской газете".

Пересылка лотерейных билетов осуществляется ценными письмами (бес
платно) . За дополнительной информацией*обращайтесь в отделения связи.

Покупайте лотерейные билеты “Российская забава".
Вас ждет выигрыш от 25 до 50 тысяч рублей.
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Поздравляем
дорогую, любимую мамочку, бабушку и тещу

ОСИНУ ,
Александру Михайловну

с юбилеем!
Желаем счастья, здоровья и долгих лет жизни.

Дочь, сын, внук и зять.
J

В связи с преобразованием МУ-8 т реста “Электросибмонтаж" в акци
онерное общесЛо открытого типа мЗабайкалэлектромонтаж" объявляется 
открытая подписка на акции. Имеют право участвовать в подписке лица, 
работавшие на предприятии и работающие я настоящее время, пенсионе
ры, вышедшие на пенсию с МУ-8, бывшие работники предприятия, выра
ботавшие на предприятии мужчины - не менее 10 лет стажа, женщины - 
7,5 лет, уволенные по собственному желанию, в порядке перевода и по 
сокращению численности. •

Уставный капитал АО 8630 тыс. руб. Распространяется по закрытой 
подписке 4401 акция. Цена одной акции 1000 руб., продажная стоимость
- 1700 руб., не менее 50% стоимости приобретенной акции оплачивается 
ваучером. Заявки на акции по установленной форме подавать по адресу: 
672022, г. Чита-22, а/я 5 АО мЗабайкалэлектромонтажп. Телефоны: 906- 
535 и 906-512. Подписка заканчивается через 7 дней после опубликования 
объявления, ел. в Ангарске: 9-94-620. Максимальное количество акций 
не более 22р шт. в одни руки.

Рабочая комиссия по приватизации.

Требуется приходящая няня (ребенку 1 год и 
2 мес.), оплата почасовая. Звонить: 2-21-37 в ра
бочее время, вечером 5-65-71.

* 3-комнатную крупногаоарит- 
ную квартиру (51 кв. м, 51 кв-л, боль
шая кухня, комнаты несмежные, 2 
этаж) на 2- и 1-комнатную улучшен
ной планировки. Тел.: 2-34-70.

* 2-комнатную квартиру с теле
фоном и комнату в Иркутске или Ан
гарске на 3-комнатную с телефоном.
Тел.: 3-24-88.

* Ваучеры на 1 -комнатную квар
тиру. Тел.: 5-42-67. (50)

* 15 ваучеров на любую жилпло
щадь. Гел. посредника: 4-46-25. 
(9413)

* 1 -комнатную благоустроенную 
квартиру в Ангарске (2 этаж, балкон, 
телефон, 9 мр-н) на 1-комнатную в 
Иркутске. Адрес в Иркутске: ул. 
•’орького, 40-3$. Тел. дом.: 24-93-46, 
служсб.: 34-86-91. (9411)

* 2-этажный капитальный гараж 
в районе онкологической больницы 
на гараж в центральном районе в ох
раняемом обществе (возможна до
плата). Или продам. Тел.: 2-24-38. 
(9434)

* 3-кдмнатную квартиру улуч
шенной планировки (33 мр-н, угло
вая, 49 кв. м, 2 этаж) на 2-комнатную 
улучшенной планировки (желатель
но в 33 мр-не) и 1 -комнатную. Тел. 
посредника: 6-81-43. (9423)

н) и 1-
улучшен-
4(5 кв. м ,

2-комнатную квартиру (28,8 кв. 
м, 5 этаж, проведен тсле<) 
комнатную на 3-комнатную 
нон планировки не менее 
с телефоном. Раб. тел.: 7-65-73,5-22- 
75.(9414)

* 2-комнатную квартиру на 1- 
комиатную и комнату или на две ком
наты. Тел,: 3-19-36. (9441)

# .Металлический гараж на ЗАЗ- 
966 а аварийном состоянии или на 
двпга1сль с коробкой 30 л/с. Тел.: 3- 
76-54,(9410)

% 2-комнатную квартиру в Таш
кенте (29 кв. м, 1 этаж, приусадебный

* 4-комнатную выкупленную 
благоустроенную квартиру (полдома 
на побережье Черного моря в Красно- 
дарском крае, Чемрюкский р-н, 1,5 
км до пляжа, полезная жилая пло
щадь 52 кв. м, веранда, гараж, на
дворные постройки, фруктовый сад, 
виноградная оеседка) на две 3-ком- 
натные или на 3- и 2-комнатную в 
Ангарске по договоренности. Адрес 
посредника: г. Свирск, ул. Ватутина, 
д. 2, в любое время, кроме выходных 
дней.(9491)

* Дом и машину в Воронежской 
области (рядом ж/д станция) на 2-,
3-комнатную приватизированную в 
Ангарске. Адрес: 206-2-189, тел.: 4- 
82-62, после 19 часов. (9453)

А 2-комнатную квартиру в г. Брат
ске (п. Энергетик) на 2-, 3-комнат- 
ную в Ангарске. Возможен обмен га
ражами. Тел.: 5-85-54 после 18 часов. 
(9403)

* 2-комнатную квартиру (106 
кв-л, 2 этаж, комнаты смежные, со
вмещенный санузел) на 1-комнатную 
и комнату или на 2-комнатную в дру
гой части города. Или продадим .  Тел.: 
2-30-75. (9418)

* 2-комнатную квартиру улуч
шенной планировки (18 мр-н, 32 кв. 
м, 6 этаж, телефон) и 1-комнатную 
(93 кв-л, 18 кв. м, 4 этаж) на 3-ком
натную улучшенной планировки не 
менее 44 кв. м в мр-нах 17, 18,19,22. 
Тел.: 6-96-96. (9417)

* Две комнаты в 3-комнатной 
квартире (20 и 16 кв. м) на любую 
2-комнатную. Тел.: 2-37-17 с 8 до 16 
час. (9456)

* Садовый участок с постройками 
в п. Биликтуй (”Химик-2м) на 1 -ком
натную квартиру или а/м УАЗ-452. 
Тел. в Усолье: 4-32-86. (9462)

* Совершенно новый ГАЭ-3307 на 
любой а/м УАЗ, желательно новый ‘ 
или с коротким сроком эксплуата
ции. Тел.: 4-94-21, (9428)

комнатную в 
кенте

участок, теле^кш, гараж) на 2-, 3- 
нтную в AiirapCKe. Тел. в Таш- 

62-56-32, в Ангарске: 4-48-03.
(9406)

* 2-комнатную квартиру в Ангар
ске на равноценную в г. Кривой Рог 
(Украина). Тел.: 4-63-00. (9405)

♦ Капгараж в “Искре-2‘* на маши
ну. Или продам. Тел.: 6-25-32. (9438)

Коллектив управления энерго
системы ПО мАнгарскнефтеорг- 
синтеэ" глубоко скорбит по поводу 
скоропостижной смерти

УСОВИЧ 
Ивана Герасимовича

и выражает искреннее соболезнова
ние родным и близким покойного.

Коллектив школы N 27 выра
жает искреннее соболезнование ор
ганизатору Петровой Алле Ильи
ничне в связи с тяжелой утратой - 
смертью близкого ей человека

РОЖКОВСКОЙ 
Александры Васильевны

Коллектив завода ЖБИ-1 глу
боко скорбит по поводу кончины 
заслуженного работника АУС, ве
терана труда, старейшего работ
ника завода

ДУБОВИКА 
Александра Ивановича 

и выражает искрег.нде соболезнова
ние родным и близким покойного.

Коллектив пенсионного фонда 
России по г. Ангарску выражает 
искреннее соболезнование Курдю- 
мовой Валентине Ивановне и ее 
детям по поводу тяжелой утраты - 
скоропостижной смерти мужа и 
отца

КУРДЮМОВА 
Вячеслава Николаевича

Коллектив городсхой детской 
больницы скорбит о безвременной 
кончине рентген-лаборанта

ШИРЯЕВОЙ
4Ку31
собол

ным й близким покойной.

Татьяны Кузьминичны
и выражает соболезнование род-
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